

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Mardi 6 décembre : Journée 60 ans et +, avec le P. Pierre Dumoulin

Mardi 13 décembre : SOIREE CONFESSIONS
Messe à 18h30 + Confessions à 19h30
animation par le groupe de prière

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.



Lundi de 19h30 à 20h45 :
groupe biblique ecolecathedrale@adm13.fr
Evangile selon saint MARC
28 novembre, 5, 12 et 19 déc. + 9 et 16 jan 2023

Seigneur, Je me présente devant toi
comme une maison vide,
une maison qui attend,
une maison bien pauvre.

Loué sois-tu Seigneur pour cette pauvreté!
Si mon plafond est défoncé,
il peut laisser filtrer la lumière,
si mes murs sont délabrés,
ils peuvent laisser passer ton souffle,
si ma maison est vide, elle peut t'accueillir.

Seigneur, Voici la maison de mon cœur.
Je te l'offre avec sa pauvreté,
remplis-la de ta présence.

Toi, le Dieu qui pardonne, tu ne dis pas:
"Faites le ménage et je viendrai!"
Non, tu viens chez moi
et mon désordre ne te fait pas peur.

Viens Seigneur,
depuis si longtemps ma maison t'attend.
Elle sera toujours vide tant que tu n'y sera pas.
Maranatha, viens Seigneur Jésus !
Père Georges Madore



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 27 NOVEMBRE 2022

(Premier dimanche de l'Avent)

Le temps de l'Avent (du latin *adventus*, « venue, avènement ») s'ouvre le 4^{ème} dimanche précédant Noël. Avent, comme « aventure »...

C'est le temps de l'attente, de la préparation, la dernière ligne droite, l'« avenue » vers Noël... Le SEIGNEUR VIENT !

L'Avent est la période durant laquelle nous nous préparons intérieurement à célébrer Noël, « événement » inouï, « avènement » merveilleux et décisif pour l'humanité, puisque Dieu s'est fait homme parmi les hommes : de sa naissance à sa mort sur la Croix, il a partagé en tout de la condition humaine, à l'exception du péché. Mais le Seigneur vient aussi dans nos vies...

Chacun est appelé à la vigilance et au changement de vie. La parole des Prophètes et de Jean-Baptiste, qui retentit chaque dimanche de l'Avent, redit la nécessité de la conversion et de la préparation du cœur, comme le rappellent également les autres lectures.

Le début de l'Avent marque aussi l'entrée dans une nouvelle année liturgique : celle-ci commence chaque année avec ce temps de préparation à Noël, pour s'achever une année plus tard à la même période par la fête du Christ Roi de l'univers.

L'Avent, comme l'ensemble du calendrier liturgique, aide les fidèles à revivre les grands événements de la vie et de l'enseignement du Christ, de sa naissance (Noël) à sa Résurrection (Pâques). L'Église relit et revit donc tous ces grands événements de l'histoire du salut dans « l'aujourd'hui ».

Comment faire pratiquement ? Prier tous les soirs : « Que ton règne vienne ! », décorer sa maison, faire un calendrier de l'Avent, préparer la Crèche, sont de beaux gestes. Il faudrait aussi trouver des occasions de générosité pour aider les plus pauvres. Peut-être pourrions-nous faire un don à Saint-Vincent de Paul pour améliorer les colis de Noël ? Visiter un voisin seul, préparer des cadeaux, faire une offrande à une œuvre... Rendre les autres heureux, c'est aussi cela, l'Avent... l'attente de Jésus qui VIENT.